

Senioren besuchen die Stiftung

IDENSEN (gi). Zum ersten Mal wurde die Tier-hilft-Mensch-Stiftung Bernd Hildebrandt von Senioren besucht. Sie wurden nicht nur zu Kaffee und Kuchen eingeladen, sondern machten sich ein umfassendes Bild während eines Rundganges durch die Einrichtung.

Die Gäste kamen aus den Senioren- und Pflegeheimen Kaschube in der Schierstraße und aus der Wohnanlage Schloss-

straße, beide in Hagenburg. Sie brachten auch etwas mit: eine Spende von 150 Euro der Geschäftsführer Isa Woltmann-Kaschube und Rainer Kaschube. Seit einem halben Jahr gibt es eine Zusammenarbeit zwischen den Senioren- und Pflegeheimen Kaschube und der Stiftung. Abwechselnd am ersten und zweiten Mittwoch im Monat werden die Einrichtungen besucht

„Wir nehmen unseren Hund Bodo, Zwerghühner und unser Flaschenlamm Paula mit in die Altenheime“, sagte Tier-hilft-Mensch-Stiftung Mitarbeiterin Anette Rogers. Es mache sehr viel Spaß und Freude mit den Senioren zu arbeiten. Bisher wurde überwiegend mit Kindern gearbeitet. „Viele der älteren Menschen haben früher selbst Hühner gehabt“, so Rogers. Es kämen dann immer Erinne-

rungen hoch. Zu denen, die sich über den regelmäßigen Besuch der Tiere freuen, gehört die aus Wunstorf stammende Sigrid Becker.

Ereignisreicher Nachmittag für Senioren aus den Senioren- und Pflegeheimen Kaschube auf dem Hof der Tier-hilft-Mensch-Stiftung.

